
REPUBLIQUE FRANCAISE
DEPARTEMENT DE L'lSERE

')VI:LLE:

PROCESVERBAL

Le Maire de Poisat

Poisat, le 18 mars 2024

Le conseil municipal de la commune de Poisat (Isere), s'est reuni le lundi 29 janvier
2024, a 19 heures, en mairie, salle du conseil, sous la presidence de Monsieur le
Maire. Ludovic BUSTOS.

PRESENTS : M. Ludovic BUSTOS, Mme Zohra ABDICHE, M. Herve FANTON, M.
Gregory GABREL, Mme Gwenaelle GUERS, M. Jean-Philippe Dl
GENNARO, Mme Marie-Pierre MOUTRILLE, M. Romuald VIANDE,
M. Patnce TORNATORE, Mme Sandrine MENDUNI, M. Florent
h-IOLLENDER (a partir de la deuxieme deliberation) M. Frederic
FREVOL, Mme Catherine RICUPERO, Mme Carol GAUD (jusqu'a la
neuvieme deliberation.)

ABSENTS : Mme Isabelle PIGEON, Mme Nathalie LOMBARDO, Mme Sarah
BENALLOU, M. Frederic LAGUT, M. Alain-Patrick FAUCONNET.

POUVOIRS : De Mme Isabelle PIGEON a M. Gregory GABREL ;
De Mme Nathalie LOMBARDO a M. Ludovic BUSTOS,
De M. Frederic LAGUT a Mme Marie-Pierre MOUTRILLE ;
De Mme Carol GAUD a Mme Gwenaelle GUERS a partir de la 10eml"
deliberation.

SECRETAIRE : Mme Marie-Pierre MOUTRILLE ;

Par la presence de 13 elus sur 19 en exercice et 3 pouvoirs a I'ouverture de la
seance, le quorum est atteint.

M. le Maire, Ludovic BUSTOS propose aux membres du conseil municipal d'adopter
le proces-verbal de la seance du 27 novembre 2023. Aucune question ni remarque
n'a ete emise par les membres presents du conseil municipal. Le proces-verbal est
approuve a I'unanimite des membres presents.

Toutes les questions suivantes ont ete adoptees a I'unanimite des presents.

METROPOLE
Presente par le Maire, Ludovic BUSTOS, le fonds de concours d'aide a
I'investissement des communes dedie aux transitions, attribue par Grenoble-
Alpes Metropole avec la signature de la convention. II rappelle que la commune a
sollicite une aide financiere de Grenoble-Alpes Metropole dans le cadre des travaux
de refection et d'isolation de la toiture du Centre Socio-Culturel et Sportif. Cette
subvention d'un montant de 87 750€a ete accordee.
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Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

Arrivee de M. Florent HOLLENDER.

Presentee par Herve FANTON, la nouvelle convention service commun «
Plateforme Numerique participative de Territoire ». II rappelle Que la commune
adhere deja a ce service commun depuis mai 2022. Cette nouvelle convention
permet de reviser I'equilibre financier suite au depart d'une commune et a
I'integration de deux autres.

Pour repondre aux questions de Carol GAUD et Jean-Philippe Dl GENNARO, Herve
FANTON explique que cette convention a pour objectif de preciser les missions et
I'organisation du service commun, et de presenter les modalites de participation
operationnelles et financieres des membres. Ainsi dans le cadre de ses missions et
pour leur mise en ceuvre, le service commun utilise une plateforme numerique
comme outil commun pour tous les membres, ce qui permet une homogeneite de
la concertation sur le territoire metropolitain.

precise que :
Les frais fixes de fonctionnement de I'outil sont repartis comme suit : 50%
pris en charge par la Metropole et 50% par les entites membres au prorata
de leur nombre d'habitants.
Les couts de coordination et de support du service commun sont repartis
selon le systeme de strate en fonction de leur nombre d'habitants actualise
chaque annee ci-dessous :

Strate

Population

% ETP
Les couts de sortie seront factures au reel a I'entite sortante, : jours de travail
chef de projet DSI et coordinatrice et jours de travail prestataire.

Presente par Herve FANTON, I'adhesion au groupement de commandes relatif
au marche de diagnostics et expertises du patrimoine arbore et marches relatifs
a la fourniture de vegetaux pour Grenoble-Alpes Metropole et les communes de
I'agglomeration grenobloise, II rappelle que le plan canopee a pour objectif de
promouvoir la place de I'arbre et du vegetal sur le terntoire metropolitain, de
proteger et developper le patrimoine arbore et la vegetalisation des espaces,
precise que le but de ce groupement est de couvrir des besoins divers en matiere
de gestion des patrimoines arbores communaux et metropolitain, donc de lancer
plusieurs consultations. Suite a la question de Frederic FREVOL, il est precise que
I'adhesion prendra effet courant 2024 apres passage en conseil metropolitain et le
lancement des consultations par la Metropole.

Presentee par h-lerve FANTON, la cession de plusieurs parcelles communales a la
Metropole pour I'extension du cimetiere intercommunal - abroge la deliberation
de septembre 2023. Herve FANTON explique que pour que la cession puisse etre
effective il convient de redeliberer a reception de I'avis des Domaines.

Jean-Philippe Dl GENNARO demande ou seront transferes les ruchers detenus par
I'association ? et que deviendront les enclaves notamment pour I'entretien ? Le
Maire explique que les associations signeront une convention avec Grenoble-Alpes
Metropole leur permettant de rester jusqu'au debut des travaux, par la Metropole,
probablement au cours du mandat prochain. Concernant la parcelle enclavee, il est
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precise qu'il n'y en aura plus car tout a ete rachete par la Metropole qui aura a sa
charge I'entretien des parcelles.

FINANCES
Presente par le Maire, le vote des taux d'imposition 2024.
2023 et propose de les maintenir pour I'annee 2024,

rappelle les taux de

.^•£^..~;».i-^&,^ J3.

Taxe sur foncier bati :
Taxe sur foncier non bati :
Taxe d'habitation residences secondaires

Taux 2024
46,56 %
85,15 %
12,94 %

Cette deliberation n'a fait I'objet d'aucune question ni remarque de la part des
membres presents du conseil municipal.

Presente par le Maire, le vote du budget primitif 2024 et le soumet aux membres
pour approbation :

1/ Section Fonctionnement
Recettes :
Depenses:

2/Section Investissement
Recettes :
Depenses:

2 340 000 €
2 340 000 €

2 130 000 €
2 130 000 €

en equilibre

en equilibre

Le conseil munlcipal delegue au Maire la possibilite de proceder a des mouvements
de credits de chapitre a chapitre, dans la limite de 7,5 % des depenses reelles de
chacune des sections, a I'exclusion des credits relatifs aux depenses de personnel ;
et decide de mettre en ceuvre le dispositif de neutralisation budgetaire de
'amortissement des subventions d'equipement versees.

Presentee par Gregory GABREL, la modification des tarifs de branchement
electrique pour I'esplanade du 8 mai 1945 et la place des platanes a compter du
1er janvier 2024. Les nouveaux tarifs journaliers sont fixes a 20 €par jour.

RESSOURCES HUMAINES
Presentee par Zohra ABDICh^E, I'augmentation du montant de la participation
employeur au titre du contrat prevoyance (maintien de salaire) periode 2020-
2025. Compte tenu de I'augmentation des cotisations de 30% au 1er janvier 2023 et
de la nouvelle hausse tarifaire de 12% au 1er janvier 2024, il est propose
d'augmenter la participation employeur de 20€ a 26€ par mois et par agents a
compter du 1er janvier 2024.
Pour repondre s Catherine RICUPERO, Carol GAUD et Jean-Philippe Dl GENNARO,
Zohra ABDICHE explique que cette augmentation correspond a la part employeur
et que I'impact pour les agents est different selon la formule choisie. Elle precise
que la cotisation moyenne n'est pas connue mais que la moitie des agents ont pris
la prevoyance.

Instauration du forfait mobilites durables. Cette question a ete retiree de I'ordre
du jour car certains elements necessaires a la comprehension du dossier etaient
manquants.
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Presente par Zohra ABDICHE, le recrutement d'un agent vacataire. Elle rappelle
qu'un vacataire n'est pas un contractuel de droit public mais une personne recrutee
pour exercer un acte qui doit etre determine, discontinu dans le temps et dont la
remuneration est liee a cet acte. Compte tenu des besoins ponctuels de la
commune, pour assurer le bon fonctionnement du service enfance jeunesse, le
recrutement d'un renfort animateur periscolaire est necessaire du ler mars au 7
juillet 2024.

Zohra ABDICHE precise a Jean-Philippe Dl GENNARO que ce poste est a temps
partiel.

Mme Carol GAUD quitte la seance et donne pouvoir de la representer a Mme
Gwenaelle GUERS.

Presentee par Zohra ABDICHE, I'augmentation de la valeur faciale du titre
restaurant. Afin de maintenir le pouvoir d'achat des agents, la commune augmente
la faveur faciale des titres restaurants de 1€ et maintient sa participation a hauteur
de 60%, Elle precise que 11 des 13 agents eligibles, adherent au dispositif.

URBANISME
Presentee par Herve FANTON, la definition des Zones d'Acceleration des
ENergies Renouvelables (ZAEnR). II rappelle que ces zones permettent a la
commune d'identifier les secteurs ou elle souhaite prioritairement voir des projets
s'implanter et de renforcer I'acceptabilite des energies renouvelables sur le territoire
communal. Une consultation du public sur la plateforme participative a ete
organisee du 8 au 31/12/2023, mais celle-ci n'a donne lieu a aucune objection, ni
proposition modificative, Les ZAENR sont donc definies comme suit :

Pour I'eolien (terrestre et en mer)
utilisant le vent pour la production
d'electricite.

^ Proposition : comme beaucoup de
communes de I'lsere, Poisat ne se s/tue
pas dans une zone favorab/e a
I'efficience de ce type de generateur.
Pas de zone d'accelerat/on identifiee.

Pour le solaire (photovoltaiciue,
thermique et thermodynamique)
utilisant le rayonnement solaire pour la
production d'electriclte et de chaleur.

•»Proposition : pas de zone favorable a
une centrale importante, que ce soit en
zone de colline ou de plaine.
En revanche, la commune fsvorise tout
type de projet individuel situe sur une
parcelle classee en zone de type U au
Plan Local d'Urbanisme intercommunal
exception faite des zones UV

Pour la methanisation : I'energie issue
des gaz de decharge ou des stations
d'epuration.

•»Proposition : pas de zone
d'acceleration identifiee sur la
commune.



Pour I'hvdroelectricite utilisant I'energie
fournie par les mouvements de I'eau :
centrale au fil de I'eau, barrage
hydroelectrique de lac, station de
transfert de pompage d'electricite.

•> Proposition : aucune zone favorable a
une insta/iation exploitant ce type
d'energie, y compris une micro-centrale,
n'est identifiee sur la commune.

Pourja aeothermie utilisant la chaleur
du sous-sol, pour les besoins en chaud
et en froid d'un batiment, voire pour de
la production d'electricite.

•» Proposition : compte-tenu de la
presence d'une nappe a faible
profondeur, toutes les parcelles situees
en plaine sont propices au recours a ce
type d'energie.

L'eneraie de la biomasse pour la
production de chaleur, d'electricite ou
de gaz renouvelable (methanisation,
gazeification). La biomasse est a
considerer comme une energie
renouvelable, des lors que I'exploitation
de la ressource est compensee par
un accroissement equivalent de matiere
organique (croissance des vegetaux
par photosynthese).

•» Proposition : pas de zone identifiee
sur la commune pour le developpement
d'un projet base sur cette energie.
La commune est par contre volontariste
sur les differentes actions permettant
d'optimiser I'alimentation des centrales
metropolitaines basees sur ces energies
(Athanor, Biomax, compostage).

L'eneraie ambiante est une energie
emmagasinee dans I'air ambiant, dans
les eaux de surface ou usees, et utilisee
pour les besoins en chaud et en froid
d'un batiment, via des pompes a chaleur
aerothermiques.

•> Proposition : tout le territoire de la
commune est compatible avec la
realisation de projets individuels
recourant a cette energie.

INFORMATIONS
Decisions prises par le Maire, conformement a
des Collectivites Territoriales.

I'article L2122-22 du Code General

46,Avenant 2 - marche de travaux refection et isolation CSCS
Avec I'entreprise MERLE, I'avenant n°2 au marche de travaux de refection et
d'isolation de la toiture du CSCS en moins-value d'un montant de 1 918.42 €.

47.Resiliation de la convention de mise a disposition de personnel
Resiliation de la convention de mise a disposition de personnel avec le rectorat de
Grenoble, pour I'organisation d'ateliers informatiques et BCD.

48.Avenant 1 - marche de travaux pour la demolition d'un pavillon
Avec I'entreprise VALGO (lot : retrait amiante et plomb) un avenant n°1, afin de
corriger une incoherence entre les pieces du marche. II est precise que le marche
est passe a prix ferme.

49,Avenant 1 - marche de travaux pour la demolition d'un pavillon
Avec I'entreprise CONVERSO (lot : curage et demolition) un avenant n°1, afin de
corriger une incoherence entre les pieces du marche. II est precise que le marche
est passe a prix ferme.

SO.Avenant 3 - contrat de de protection sociale complementaire
Avec la Mutuelle Nationale Territoriale (MNT), I'avenant n°3 au contrat «sante
collective »prevoyant une hausse des cotisations a compter du 1er janvier.
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1. Abonnement profil acheteur
Avec le DAUPHINE LIBERE - GROUPE DAUPHINE MEDIA, un abonnement a un
profil acheteur incluant un forfait de O a 10 procedures + option lettre
recommandee electronique, pour un montant de 740 €h-1T pour deux ans.

2. Contrat de suivi site web
Avec Chloe HUIN El ; un contrat de suivi annuel du site web de la commune, Ce
devis d'un montant forfaitaire de 90€mensuel est conclu pour I'annee 2024.

3. Convention de mutualisation pour la gestion des dechets
Avec la commune d'Eybens, une convention de mutualisation pour la gestion des
dechets. Cette convention valable pour I'annee 2024, est renouvelable 3 fois par
tacite reconduction. Les frais de structures et les frais externalises seront partages
entre les deux communes.

L'ordre du jour etant epuise et les debats avec le public termines, la seance est
levee a 20h09.

Fait a Poisat le 20 mars 2024

Secretaire de seance
M. Frederic FREVOL

Le Maire,
Ludovic BUSTOS
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